

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Penyelamatan Arsip Organisasi Perangkat Daerah di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Provinsi Jawa Tengah Pasca Penggabungan Instansi Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.” Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui proses penyelamatan arsip organisasi perangkat Daerah di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Provinsi Jawa Tengah Pasca Penggabungan Instansi Pemerintah Provinsi Jawa Tengah. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Peneliti menggunakan teknik *purposive sampling* dengan dua informan dalam penelitian ini. Informan yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kepala Sie Akuisisi dan Staf Ahli Sie Akuisisi Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Provinsi Jawa Tengah. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara dan observasi untuk memperoleh data primer. Data yang diperoleh kemudian diolah menggunakan analisis tematik. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, ditemukan 3 tema yaitu persiapan penyelamatan arsip, proses penyelamatan arsip, serta kendala dan upaya penyelamatan arsip. Tema pertama adalah persiapan penyelamatan arsip untuk melakukan hal-hal sebelum dilaksanakan kegiatan penyelamatan arsip. Hal-hal yang dapat dilakukan dalam persiapan penyelamatan arsip dengan menyediakan atau memiliki prosedur yang sesuai, mengumpulkan OPD (Organisasi Perangkat Daerah), membentuk tim dari dinas kearsipan, melakukan survey, serta menggunakan format formulir yang disesuaikan dengan Perka ANRI. Tema kedua adalah proses penyelamatan arsip. Pada tahapan ini dilakukan pendataan arsip, melakukan verifikasi dan penilaian arsip, penyerahan arsip, waktu penyelamatan arsip, sarana dan prasarana serta dokumen yang diselamatkan. Tema ketiga adalah kendala yang terjadi ketika proses penyelamatan arsip dan upaya dalam menghadapi kendala tersebut.

Kata Kunci: penyelamatan arsip; pembubaran dan penggabungan instansi; Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Provinsi Jawa Tengah; lembaga kearsipan